DAS LAURBUNTHAUS

Laurine Gaillard 3C







- Mein Haus heißt LAURBUNTHAUS.
- Es ist ein mauerloses Haus mit großen Räumen. Mein Haus kommt nach dem Stil von Hundertwasser, weil ich farbige Häuser mit originellen Formen liebe. In meinem Haus es gibt keine Wände, also es gibt nur einen Raumen.
- Das Dach ist ein pflanzliches Dach, denn Hunderwasser zeichnet und baut Häuser und Wohnug mit pflanzlichen Dächern. In meinem Haus ich habe machen mit Gras und mit pflanzen.
- Die Fassade in meinem Haus ist sehr bunt (rot, rosa, blau, gelb, grün und schwarz). Hunderwasser ist ein Architekt, er zeichnet der bunte Häuser.
- Die Formen meines Hauses sind krumm, weil Hunderwasser keine gerade Linie bauen.
- Der Boden meines Hauses ist Holzboden, weil das Holz nicht verschmutzt die Natur. Hunderwasser ist ein Ökologie Architekt. An zwei Wänden Hauses es gibt Stoff zum Tapezieren.

- In meinem Haus habe ich ein paar Möbel. Links ist ein Tisch mit es ist auch krumm und bunt. Es ist auch eine Kuche. Es ist auch bunt. In der Küche Man kann gutes Essen kochen. Tief im Raum ist eine gre Pflanze, weil ich Blumen und Pflanzen liebe.
- Auf der anderen Seite des Hauses es gibt das Bett steht neben der Tur.
 Es ist ein rundes Bett, weil es original Bett wie der Hunderwasser Stil ist.
 Es gibt auch ein Stuhl. Der Stuhl ist aus Holz und papier. Der Stuhl ist im wohnzimmer und in der Kuche. In Wohnzimmzer es gibt ein gelber Teppisch. Im Wohnzimmer Man sicht ausruhen.
- Ich mache dieses Haus, weil ich Häuser buntes und mit formen original bevorzugte.